

Kostenlos und vertragsfrei Glasfaser in die Gebäude

Mit der deutschen Telekom hat die Gemeinde Oberstenfeld einen starken Partner für den Breitbandausbau vor Ort.

Wichtig ist, dass sich alle, die diese einmalig kostenlose Möglichkeit für einen Glasfasernetzanschluss nutzen wollen, bei der deutschen Telekom registrieren. Niemand ist dazu gezwungen, doch wer sich registriert, erhält kostenlos und vertragsfrei Glasfaser bis ins Gebäude, bis in die Wohnung.

Weitere Informationen finden Sie in der Präsentation der letzten Informationsveranstaltung.

Unter folgendem Link oder QR-Code können Sie sich jetzt registrieren:

www.telekom.de/glasfaser



Bei Fragen zum Glasfaserausbau wenden Sie sich bitte an:

- Bauamtsleiter Herr Kraning
kraning@oberstenfeld.de
07062 / 261 – 23

- Tiefbautechniker Herr Müller
mueller@oberstenfeld.de
07062 / 261 – 28